

UNA RESPUESTA ADECUADA

La mayoría de las veces, por desgracia, una crisis se convierte oportunidad si se actúa con presteza. En el caso de Filomena, nuestro colegio ha actuado con rapidez ofertando nuestros servicios profesionales, para ayuda y apoyo de los damnificados por el temporal.

La puesta a disposición del COAM de sus peritos para la inspección de los centros educativos y así garantizar una vuelta segura de los alumnos a las aulas el próximo lunes 18 de enero, ha tenido un claro efecto de promoción de la profesión con un enfoque humano y con especial atención a las acciones de apoyo a la sociedad.

Es muy importante la relevancia como servicio público que tienen los arquitectos en una situación tan complicada como la que vive la región, y nuestro trabajo cobra notabilidad como servicio público en un momento de especial necesidad como este.

En otro orden de cosas, resultaba fundamental solucionar el grave problema que estaba suponiendo el retraso del visado, 1.200 expedientes en espera cuando nos incorporamos a la Junta de Gobierno y que ya se han conseguido bajar a menos de la mitad a fecha de hoy, 546.

Nos acercamos así, paso a paso y con la ayuda de todos, a nuestro compromiso electoral de obtener un visado en 48 horas. Para conseguirlo está en proceso de refuerzo y reorganización un departamento crucial para la profesión como es el Departamento de Visado.

Por último, comentar la incorporación activa de representantes del COAM a todos los foros en los que la profesión debe estar representada tales como el de la Ley de Arquitectura, los del Consejo superior de Colegios de Arquitectos de España (CSCAE), la unión interprofesional de arquitectos, etc., que se pretende como gobierno de los mejores, abierto a quien mejor pueda representar a nuestro COAM.